

EDITORIAL

ESPAÑA ES UNA ESPECIE DE CONGLOMERADO ENORMEMENTE COMPLEJO DE CULTURAS Y RAZAS. SU EVOLUCION HISTORICA, LLENA DE SOBRESALTOS, AVANCES, COLAPSOS Y RETROCESOS SE PRESENTA COMO UN PROCESO QUEBRADO MUY DIFERENTE DEL DE LOS PAISES DE LA REGION.

ES UN PAIS MARGINADO, QUE LLEVA CINCO SIGLOS SIN INCORPORARSE CLARAMENTE A LAS MUTACIONES QUE HAN IDO CONFIGURANDO LA EUROPA ACTUAL. UN PAIS SIN HOMOGENEIDAD, EN EL QUE, A LA VARIEDAD Y EL CONTRASTE FISICO, SE HA SUPERPUESTO LA DESIGUALDAD SOCIOECONOMICA.

LA COMPLICACION INTERNA DE ESPAÑA SE MULTIPLICA AL SER CONTRASTADA CON EL EXTERIOR.

UN FUTURO INTEGRADOR NOS OBLIGA A PENSAR EN LA REGION SUPERNACIONAL, BASADA EN LA REGION INTERIOR. EL NACIONALISMO, LA PROVINCIA, SERIAN CONCEPTOS SEPARATISTAS AHISTORICOS CONTRARIOS A UNA PROYECCION ECONOMICA QUE NO ADMITE BROMAS NOSTALGICAS.

ESPAÑA SUFRE UNA VIOLENTA CONVULSION PROVOCADA POR UN IMPULSO DE ADAPTACION DEL QUE DEPENDE SU SUBSISTENCIA. SE TRATA DE COMPROBAR SI ES UN IMPULSO VITAL O UN ESTERTOR.

QUIENES CREEN EN LA POSIBILIDAD DE RECUPERAR EL ENORME RETRASO ACUMULADO EXIGEN, PARA EMPEZAR, UNA INFORMACION SIN MANIPULACIONES.

HAY QUE CONOCER EL PAIS.

ESTA REVISTA INICIA UNA ETAPA DE DIFUSION MONOGRAFICA, A PARTIR DE LO QUE PUDIERAMOS LLAMAR ZONAS CRITICAS.

EN EL PANORAMA GENERAL ESPAÑOL, LA ESPAÑA DEL SUR EXIGE UN ANALISIS QUE SUPERE DEFINITIVAMENTE LAS HABITUALES EXPLICACIONES RACISTAS DE LOS SECTORES REACCIONARIOS.

ALMERIA SINTETIZA, CON EL MAXIMO RIGOR, LA PROBLEMÁTICA FUNDAMENTAL DE LA REGION. POR ESO HA SIDO ELEGIDA.

ES INDUDABLE QUE LOS ARQUITECTOS SE MUEVEN CADA VEZ MAS EN ACTIVIDADES DESTINADAS AL PLANEAMIENTO. SU CONTACTO CON SOCIOLOGOS, ECONOMISTAS, INGENIEROS O ABOGADOS, NO PERMITE NINGUNA LIMITACION INFORMATIVA.

LA REVISTA COLEGIAL PRETENDE REFLEJAR ESTA PREOCUPACION DEL TRABAJO EN EQUIPO, SUS POSIBILIDADES CRITICAS Y CREADORAS. LA NECESIDAD DE PROYECTAR NUESTRAS PREOCUPACIONES PROFESIONALES SOBRE EL ENORME CAMPO DE UNAS ACTIVIDADES QUE CONSTANTEMENTE SE COMPLICAN, SE DIVERSIFICAN, SE AMPLIAN. CADA VEZ PODEMOS SER MENOS ESPECIALISTAS EN UN MUNDO QUE SE ESPECIALIZA SIN CESAR.